

## ÉXITO DE LAS PRIMERAS OLIMPIADAS PLAYERAS DEL IES PLAYA HONDA

Escrito por Gabinete de Prensa  
Viernes, 22 de Marzo de 2013 12:15

---



El pasado jueves 21 de marzo se celebraron en la explanada de la playa de Guacimeta, las primeras olimpiadas playeras del IES Playa Honda, actividad dirigida a los alumnos de todas las aulas enclave de la isla de Lanzarote, tanto de primaria como de secundaria. Además,

## ÉXITO DE LAS PRIMERAS OLIMPIADAS PLAYERAS DEL IES PLAYA HONDA

Escrito por Gabinete de Prensa  
Viernes, 22 de Marzo de 2013 12:15

---

participó alumnado del colegio de educación especial Nuestra Señora de los Volcanes.

El objetivo de esta actividad era ofrecer a este alumnado la posibilidad de disfrutar de una jornada de convivencia entre todas las aulas enclave, desarrollando actividad física en un marco incomparable como la playa. Esta actividad, organizada por el IES Playa Honda dentro de su "Semana Cultural Azul", contó con la colaboración del módulo TAFAD del IES Blas Cabrera, además del Ayuntamiento de San Bartolomé, Cabildo de Lanzarote, Cruz Roja y los centros con aulas enclave de la isla.

Desde las 9:00 horas se fueron acercando los participantes desde los diferentes centros de la isla, y se les iba dando los dorsales de la competición. Fue a las 10:00 horas cuando se procedió al calentamiento colectivo, dirigido por el alumnado del módulo de actividad física del TAFAD, del IES Blas Cabrera Felipe.

A las 10:15 comenzó la competición. El alumnado, dividido en 6 categorías, fue realizando actividades tan diversas y divertidas como: carreras en patinetas, carrera por la avenida, lanzamientos de precisión, circuitos de agilidad y habilidad. Unas actividades que hicieron las delicias tanto de los participantes como de monitores, profesorado y familias que se dieron cita al evento.

Fue a las 12:00 cuando acabaron las pruebas, y tras elaborar las clasificaciones, se procedió a la entrega de medallas y diplomas. Hubo diplomas para todos los participantes y medallas para los 3 primeros clasificados de cada categoría. Al final, ganaron todos los alumnos de las aulas enclave y del colegio Nuestra Sra. De los Volcanes, ya que se vivieron momentos de mucha emotividad, diversión y superación.

En la entrega de distinciones, se contó con la presencia de Flor Alonso, Directora Insular de Educación, Eduardo Perera, Concejal de Educación del Ayuntamiento de San Bartolomé, David Rocío, Concejal de Juventud de San Bartolomé, Raúl Castro, Vicedirector del IES Blas Cabrera, Quino, Director del Colegio Nuestra Señora de los Volcanes, Cristina García, Vicedirectora del IES Playa Honda, y Miguel Ángel Lemes, Director del IES Playa Honda.

Ahora sólo queda esperar poder repetir la experiencia el próximo curso, e ir incorporando más centros a participar en este evento.

## ÉXITO DE LAS PRIMERAS OLIMPIADAS PLAYERAS DEL IES PLAYA HONDA

Escrito por Gabinete de Prensa  
Viernes, 22 de Marzo de 2013 12:15

---

Desde el IES Playa Honda, felicitar a todos los participantes y familiares por el colorido que se dio a la avenida de Playa Honda, y agradecer a todos los que colaboraron en el desarrollo de esta actividad, sobre todo al alumnado del IES Blas Cabrera, que realizó una magnífica labor, y a los alumnos del IES Playa Honda, que participaron animando a todo el alumnado de aulas enclave.

\*información cedida IES Playa Honda.